

Les talents « cachés » des uns (es) et des autres !!!

Passion de la peinture !

Depuis longtemps je rêvais de peindre, mais mes activités ne me laissaient pas suffisamment de temps pour le faire.

Alors dès ma retraite je me suis engagée dans l'atelier peinture de ma commune pour réaliser ce rêve.

Depuis maintenant 8 ans d'atelier assidu, accompagnée d'une maîtresse formidable, je peins régulièrement.

Aujourd'hui j'ai le plaisir de vous présenter quelques-unes de mes œuvres.

Bien Amicalement.

Jocelyne Clément

